

Blitzgeschwindigkeitskontrollen: Harzer Raser bei Heimburg überführt!



Heimburg – Ein schockierendes Geschwindigkeitsvergehen ereignete sich am 19. Dezember 2024! In der Zeit von 12:30 Uhr bis 17:00 Uhr haben Polizeibeamte an der brisanten Kreuzung der Landstraßen 85 und 84 sowie an der Auffahrt zur Autobahn 36, am gefürchteten „Heimburger Berg“, rigorose Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Das Ergebnis? Ganze 14 Fahrer wurden beim Rasen erwischt, während sie die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h drastisch überschritten.

Die Spitzenreiterin unter den Verkehrsübertretungen war eine Fahrerin eines Dacia mit Harzer Kennzeichen, die mit erschreckenden 89 km/h über die Speed-Linie rauschte! Selbst nach Berücksichtigung der Toleranz muss sie sich nun auf ein saftiges Bußgeld von 200 Euro und einen Punkt in Flensburg einstellen. Diese Geschwindigkeitsspitze geschah an einem

bekanntem Unfallschwerpunkt, wodurch die Polizei in der Vergangenheit die Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h auf 50 km/h senken musste, um die Verkehrssicherheit zu erhöhen. Ein Weckruf für alle Verkehrsteilnehmer!

Kontrollen zur Sicherheit

Das Polizeirevier Harz führt regelmäßig solche Kontrollen durch, um die Verkehrssicherheit an diesem gefährlichen Punkt zu gewährleisten. Immer wieder zeigen sich die negativen Folgen von Geschwindigkeitsüberschreitungen. Der Aufruf an alle Autofahrer lautet: Achten Sie auf die Geschwindigkeit und fahren Sie sicher!

Statistische Auswertung

Ort: Rostock, Deutschland

Vorfall: Überfall, Angriff, Notfall

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: ndr.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)